

挨 拶

第1回 「木津川市子ども・子育て会議」の開催にあたりまして、
一言 ご挨拶を申しあげます。

この度は、本会議の委員に ご就任いただきまして、また 本日は
大変 お忙しいところ、「子ども・子育て会議」に ご出席を賜りまして、
誠に ありがとうございます。

皆様におかれましては、市政の推進に とりわけ 本市の教育・児童
福祉の推進に ご尽力を 賜っておりますことに、この場をお借りいた
しまして、厚くお礼を申し上げます。

さて、平成24年8月に 「子ども・子育て関連3法」が成立し、平成
27年4月から 新たな「子ども・子育て支援制度」が スタートいたし
ます。

この制度では、認定こども園、幼稚園、保育所を通じた 共通の給付
や 小規模保育等への給付の創設、 また認定こども園制度の改善など、
地域の実情に応じた 「子ども・子育て支援」の 充実などを行い、 子
どもや子育てに対する 質・量の両面にわたる 支援の充実を図ってい
くこととなります。

国おきましては、昨年4月から「子ども・子育て支援新制度」の詳細についての検討を進めており、徐々に 制度の具体的な内容が 示されているところです。

本市におきましても、国の動きを踏まえ、「木津川市子ども・子育て会議」の設置をいたしました、本日の 会議開催に向けました 準備を進めてきた ところでございます。

本日は、保護者の皆様や、労働者の代表の皆様、子育て支援事業に従事されておられる皆様、また学識経験者の皆様など、様々な関係者各位に お集まりを頂きまして、子どもたちを健やかに育てるための環境づくりにつきまして ご議論いただきたいと考えております。

委員の皆様方には、各分野で培われました専門性や 日常 お子さんと接している ご経験などを基にした 適切なご意見を 賜りますようお願い申し上げまして、私の挨拶と させて頂きます。